

Herren Bezirksklasse D Gruppe 5 Neustadt Süd (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

TTC Neuses am Brand III : TV Leutendorf-Horb III
Freitag, 12.04.2024, 20:00 Uhr

Für den TV Leutendorf-Horb III geht die Siegesstraße weiter

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTC Neuses am Brand III hat der TV Leutendorf-Horb III am Freitag in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 5 Neustadt Süd (Bayerischer TTV - Oberfranken-West) gesammelt. Beim TTC Neuses am Brand III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 9:29 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Spielentscheidend in diesem recht schnell beendeten Match war insbesondere das untere Paarkreuz.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Es dauerte eine Weile, bis Schleicher / Zimmerlein ihr 3:2 gegen Knauer / Vierneusel unter Dach und Fach hatten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Nicht so gut lief es wiederum für Bauersachs / Hertha bei ihrem 0:3 gegen Stenglein / Puff. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Zähler für die Gäste musste Peter Schleicher danach bei der 1:3-Niederlage gegen Jan Vierneusel hinnehmen. Die siegbringende Taktik fehlte Nils Zimmerlein bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Steffen Knauer von Beginn an. Dann ging es beim Stand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Simon Bauersachs und Florian Puff, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Die siegbringende Taktik fehlte bis auf Ausnahmen wenig später Marion Hertha bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Reiner Stenglein von Beginn an. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Neuses am Brand III und des TV Leutendorf-Horb III. Es dauerte eine Weile, bis Peter Schleicher seine 2:3-Niederlage gegen Steffen Knauer hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Nils Zimmerlein, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jan Vierneusel verlor. Trotz 1:0 Satzführung verlor Simon Bauersachs sein Spiel gegen Reiner Stenglein letztlich mit 11:6, 6:11, 10:12, 2:11. Nach diesem Einzel steht Bauersachs somit bei 11 Siegen und 16 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Stenglein ein 10:8 ausweist. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 1:8. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Marion Hertha bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Florian Puff. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Neuses am Brand III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:20 bei 6 Saison-Siegen, 10 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Leutendorf-Horb III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 20:12. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Neuses am Brand III

Doppel: Schleicher / Zimmerlein 1:0, Bauersachs / Hertha 0:1

Einzel: P. Schleicher 0:2, N. Zimmerlein 0:2, S. Bauersachs 0:2, M. Hertha 0:2

TV Leutendorf-Horb III

Doppel: Knauer / Vierneusel 0:1, Stenglein / Puff 1:0

Einzel: S. Knauer 2:0, J. Vierneusel 2:0, R. Stenglein 2:0, F. Puff 2:0